

A l'équipe Mineau de Parthenay les 12 heures de Chasseneuil



Les lauréats du concours de Chasseneuil

211-4/6/96

Favorisé par un temps idéal les 12 Heures de Chasseneuil furent un succès. 114 équipes ont disputé de 8 h à 20 h, dans le cadre champêtre de la Pièce des Cards, ce concours organisé par

le club de pétanque de Chasseneuil-du-Poitou. C'est Pierre Giret maire de Chasseneuil-du-Poitou qui devait remettre les trophées aux vainqueurs. 1.

L'équipe Mineau de Parthenay, 2. Foussier, l'Isle-Jourdain, 3. Barrault, Châtellerault, 4. Girault, Châtellerault, 5. Blotière, An-gliers.